

„Berliner Tageblatt“ erscheint täglich...



Monuments-Preis für das „Berliner Tageblatt“...

Berliner Tageblatt.

Nummer 437. Berlin, Donnerstag, den 29. August 1901. XXX. Jahrgang.

Hierzu die Illustrierte Halbwochen-Chronik „Der Welt-Spiegel“ Nr. 69.

Der Katholik und die moderne Zeit.

Die Centrumpartei hat sich lange über die für ihre Gezeiten...

Wir haben bereits früher einige Zahlen aus dem letzten Bande der Verfassungsverhandlungen über die Berufs- und Gewerbebildung...

Der Katholik ist in Deutschland wirtschaftlich rückständig, ganz gleich, ob es sich um die städtische Bevölkerung des Ostens...

Es kann nicht Aufgabe dieses Artikels sein, das umfangreiche Material des amtlichen Quellenwertes eingehend zu beleuchten...

Diese Zahlen sind aber im Einzelnen noch viel ungenügender für das katholische Element...

Arbeiter (222,789) bedeutend weniger als die Hälfte der Katholiken ausmacht...

Eine solche allgemeine Erscheinung in demselben Volke kann nicht auf zufällige Gründe...

Der die Bildungsgeschichte des deutschen Volkes und seine heutigen Leistungen auf dem Gebiete des Unterrichts kennend...

Auf dem Volksschulgebiete ist es nicht anders. Der Erfolg des Schulanfängerlebens...

Der katholische Staatsbürger ist an sich sicherlich nicht weniger intelligent, gewissenhaft, erwerbsfähig...

Das Centrum ist seit seinem Verlassen das Rückgrat aller bildungsfeindlichen Bestrebungen in dem deutschen Reich...

Das Gumbinner Urtheil wird nicht nur, insofern es sich auf Marten erstreckt, sondern auch insofern es sich auf die Beurteilung des Reichsmilitärgerichts unterliegt...

Gegen die staatlichen Reichsanwaltschaften hat sich eine schließliche Kreisvertretung ausgesprochen. In der Korrespondenz schreibt uns darunter...

In unterrichteten Kreisen stellt man in der Reichsvertretung des Prinzen Tschun in Peking keinen Grund zur Erregung...